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行 政 改 革 推 進 委 員 会 会 議 録 

 
１ 開催日時 
  平成 19 年 10 月 18 日(木) 午後３時 30 分～午後５時 
２ 開催場所 
  成田市花崎町７６０番地 
  成田市役所 3 階第 2 応接室 
３ 出席者  
  (委員) 
   秋葉委員，芦澤委員、新井委員、宇都宮委員、是永委員、齊藤委員、匝瑳委員、豊田委員、

村嶋委員、渡邊委員 
  (事務局) 
   小泉市長、小泉企画政策部長，浅野総務部長、宮野企画政策部参事、神崎人事課長、 

大山総務課長、堀井財政課長、佐久間企画課長、渡部企画課主幹、野村企画課主査、 
岩澤企画課副主査 

４ 議題 
 (１) 会長・副会長の選任について 

５ 報告 
 (１) 成田市の行政改革の取り組みについて 
６ 議事(要旨)  
  委嘱状の交付後、会長・副会長の選任に入り、会長に豊田委員、副会長に齊藤委員を選任

した。 
  報告に入る前に、「会議の傍聴要綱(案)」が委員全員の賛成で案のとおり承認された。 
  続いて、「成田市の行政改革の取り組み」について事務局より資料に基づき説明した後、質

疑に入った。 
  主な質問・意見と回答は次のとおり 

① 行政評価に外部評価を導入する考えはないか。 
    ・今年度からの 2 か年で新たな行政評価制度を確立させてから、外部評価の導入を検討

したい。 
② 職員を削減するだけでなく、適正な配置にも努めていただきたい。 
③ 委員会の役割は何か。 

   ・行革の推進に関する助言等をいただく。今年度は、行革大綱・推進計画の策定について

ご意見・ご助言をいただくことになる。 
④ 現行の計画では、住民参加の視点が足りないのではないか。 
⑤ 行政改革は、委員会と市が対立するものではなく話し合いで進めるべきものと考える。 
⑥ 市は観光行政にもっと力を入れるべきではないか。 



 

 2

   ・７月には観光プロモーション課を新設したところであり、観光立市の推進に努めてまい

りたい。 
⑦ 他市と比べると文化施設が少ないのではないか。大学誘致もその一つである。 
⑧ 恵まれた財政環境を維持していくための努力をしなければ、都市間競争に勝てない。 
⑨ 推進計画で未着手となっているものは、次期計画でどうするのか。 

   ・計画期間内の実施に努力するが、未着手・未達成のものは、次期計画に再度計上して取

り組むことも検討する。 
⑩ 支所の見直しを行う必要があるのではないか。 
 ・現在、見直しに取り組んでいる。 

   
７ 傍聴  
 (１) 傍聴者 
    なし 
  
８ 次回開催日時(予定) 
  平成 20 年 2～3 月 

 
 


